
巡回型めむろ☆未来ミーティング対応書 

（ 今後の対応が必要な事項 ・ 次回までに検討が必要な事項 ） 

↑該当する項目に○を付けてください 

トーク開催日 令和 5年 1月 11日（水） 

トーク会場 北伏古コミュニティセンター（北伏古区、新生区、大成区、下美生区） 

対応が必要な事項 ①道路整備の優先順位を公開してはどうか 

担当部署 環境土木課 

対応方針 

＊該当項目を残し、他は取り消

し線をかけてください。 

１ 即対応する（した） 

○2  中長期的に検討する 

３ 対応できない 

対応内容 【質問・意見内容】 

道路のお話しがたくさん出ているが、町として優先順位をつけているので

あれば、その結果を公開してくれたらいいのではないか？毎回、未来ミーテ

ィングで同じような要望が出ていると思うが、自分が懸念している道路がい

つごろ、どのように対応する予定なのかが見える化されれば、同じような声

は減ると思うし、危険箇所と思っていても、公開した内容に入っていなけれ

ば新たな要望が来て、担当部署もやり取りができるのではないか。 

  

 全体の要望をもっとオープンにしたほうがいいと思う。みんな自分が使う

道路が一番なのは仕方ないと思うけど、優先順位をオープンにしないと、他

の状況への理解も広がらないし、わからないと思う。 

 

 

【対応内容】 

 町が管理している道路（町道）約９2０km は、高度経済成長期に集中的

に整備されたものであり、一斉に更新時期を迎えています。 

 町は限られた予算の範囲内で整備を進めていますが、すべてを全面的

に整備することは困難であり、大半は部分的な補修で対応しているとこ

ろです。 

 このため、道路を整備する箇所については、交通量や傷み具合などから

優先度の高い道路について「道路整備５か年計画（毎年更新）」に位置づ

け、整備を進めているところです。 

この計画（図面）は公表しておりませんが、今後においては、更新時期

に合わせ、公表を検討してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


